

# cavalli CLASS

## الشركة السعودية جواهر تفتتح كفالي كلاس في الياسمين مول

يطيب للشركة السعودية جواهر المعروفة في مجال الأزياء الإعلان عن افتتاحها لمعرض كفالي كلاس في الخامس من يوليو 2018 في الياسمين مول. كفالي كلاس هي علامة متفرعة من علامة المصمم الإيطالي الشهير روبرتو كفالي، تُعنى هذه العلامة التجارية ذائعة الصيت بأزياء الرجال والنساء على حد سواء وتتميز بإطلالاتها الجريئة والأنيقة.

تبلغ مساحة معرض كفالي كلاس 193 مترًا مربعًا، وقد تم تصميمه بأسلوب جذاب ومنح طريقة العرض الكثير من الاهتمام ليتمشى المعرض وأناقته مع جاذبية المعروضات الراقية. فالأرضيات رخامية وتحتوي بقع على أنماط نمرية باللونين الأبيض والأسود والأثاث الجذاب. هذا المعرض ليس الأول في المملكة، فقد افتتحت الشركة السعودية جواهر عدة فروع لكفالي كلاس في مدينتي الرياض وجدة.

يقع الياسمين مول في مدينة جدة في حي المنار، شارع الأجواد، وتبلغ مساحته المبنية 98,260 متر مربع، وتتسع لأكثر من 2000 موقف للمركبات. كما يحتوي على عدد من المطاعم ويضم العديد من الفعاليات المختلفة. هذا وتتطلع الشركة إلى افتتاح عدة معارض جديدة لكفالي كلاس في الربع الأخير من 2018.

### ساعات العمل

السبت – الخميس: من العاشرة صباحًا وحتى الحادية عشرة مساءً

الجمعة: من الرابعة والنصف مساءً وحتى الحادية عشرة مساءً

### الموقع

بانوراما مول

شارع التخصصي

الرياض

+٩٦٦ ١١ ٢٨١ ٥٠٣٥

+٩٦٦ ٥٥ ٨٧٧ ٠٩٠٥

النخيل مول

طريق الإمام سعود بن عبد العزيز

الرياض

+٩٦٦ ٥٥ ٦٥٥ ٧٨٤٤

الياسمين مول

شارع الاجواد

جدة

+٩٦٦ ١٢ ٦٢٨ ٩٢٥٢

ستارز أفنيو مول

شارع الملك عبد العزيز

جدة

+٩٦٦ ١٢ ٢٧٥ ٤٤٥٥

+٩٦٦ ٥٥ ٩٧٨ ٩٠٦٦

الشركة السعودية جواهر  
صندوق البريد 88942  
الرياض 11672  
المملكة العربية السعودية  
+966 11 444 444 0

# cavalli CLASS

## **Saudi Jawahir opens Cavalli Class boutique in Al Yasmin Mall**

Saudi Jawahir is proud to announce the opening Cavalli Class boutique on the 5<sup>th</sup> of July 2018 in Al Yasmin Mall. Cavalli Class is a line of Roberto Cavalli, the prominent Italian brand named after its founder, the outstanding designer. Cavalli Class, however, is concerned with bold, chic looks for men and women alike.

The boutique is 193 square meters, well-polished and carefully design to compliment the high quality of the displayed apparel. The marble alluring floors are enhance by tiger-patterned spots in black and white, and the furniture is charming. The Cavalli Class boutique isn't the first in the Kingdom; as Saudi Jawahir have opened multiple boutiques in Jeddah and Riyadh.

Al Yasmin Mall is located in Jeddah in Al-Manar neighborhood, Al Ajawad St. The built up area is 98,260 square meters, and its parking space can contain over 2000 vehicles. It also has a variety of restaurants, cafés, shops, and a lot of different events.

### Opening Hours

Saturday-Thursday: 10 am – 11 pm

Friday: 4:30 pm – 11 pm

### Store Locations

#### Panorama Mall

Takhasusi St.

Riyadh

+966 11 281 5035

+966 55 877 0905

#### Al-Nakheel Mall

Al Imam Saud Ibn Abdul Aziz Rd.

Riyadh

+966 55 655 7844

#### AlYasmin Mall

Al Ajawad St.

Jeddah

+966 12 628 9252

#### Stars Avenue Mall

King Abdulaziz Rd

Jeddah

+966 12 275 4455

+966 55 978 9066

### Saudi Jawahir Trading Ltd

P.O.Box 88942

Riyadh 11672

Saudi Arabia

+966 11 444 444 0

